

## **Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, et Arnaud Decagny, maire de Maubeuge, en plein accord avec Xavier Bertrand, président du Conseil régional Nord-Pas-de-Calais-Picardie et le président de l'association, ont donné leur agrément à la proposition unanime du jury, réuni le 29 janvier 2016, de nommer Géraud Didier à la direction du Manège, scène nationale de Maubeuge**

Géraud Didier était jusqu'en 2015 responsable de *La Nef, fabrique des cultures actuelles* à Saint-Dié-des-Vosges où il était également directeur des affaires culturelles. Il a été auparavant directeur général adjoint de l'auditorium et de l'Opéra de Dijon, secrétaire général, puis conseiller artistique du *Maillon* à Strasbourg, entre 2002 et 2011.

Le projet de Géraud Didier propose à un large public d'accéder à la diversité des formes actuelles du spectacle vivant, en particulier celles qui se renouvellent au contact des technologies d'aujourd'hui, notamment à l'occasion du festival VIA conforté dans sa fonction de mise en lumière d'une émergence artistique liée au numérique.

Affirmant une large ouverture du *Manège* sur l'Europe, il a l'ambition de conforter la scène nationale dans un réseau de prestigieuses structures de production, permettant l'accueil de créations d'envergure et une large diffusion des œuvres produites collectivement.

Géraud Didier succède à Didier Fusillier, dont la ministre tient à saluer l'inventivité et la vitalité qui ont permis de donner une forte identité à cette scène nationale reconnue pour son implication singulière sur un territoire transfrontalier et son ouverture aux émergences et aux nouvelles esthétiques.

### **Contacts**

Ministère de la Culture et de la  
Communication  
Délégation à l'information et à la  
communication  
Pôle Presse  
Tél. : 01 40 15 80 20  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)